

Eingereiht in die „Series Parochorum“

Mitarbeiter-Adventsfeier des Pfarrverbandes und des KiTa-Verbundes Erdinger Moos

„Ja, ist denn heute schon Weihnachten?“ hätte Pfarrer Kielbassa fragen können, als ihm bei der Mitarbeiter-Adventsfeier die zwei außergewöhnlichen Präsente überreicht wurden. Denn auch wenn es noch ganze 11 Tage zu früh war für die Bescherung, freute er sich sehr über diese gelungene Überraschung. In den vergangenen Jahren hatte ein Archivteam in mühevoller Kleinarbeit die vielen alten Ordner und Papierstapel im Aufkirchner Pfarrhaus gesichtet, sortiert und archiviert. Dabei entdeckten die fleißigen Helfer eine Auflistung aller Pfarrer, die seit 1369 (!) in Aufkirchen tätig waren. Nachdem nun auch das Eittinger Archiv auf Vordermann gebracht wurde, konnte für diese Pfarrei ebenfalls eine vergleichbare Auflistung angefertigt werden. Margot Appel-Walbrun gestaltete daraufhin im Auftrag der kfd Notzing aus den ganzen Daten zwei beeindruckende Urkunden im „historischen Design“, die an diesem Abend nun an Pfarrer Kielbassa überreicht wurden. Schwarz auf weiß ist nun auch er in die

„Series Parochorum“ – die Auflistung der Pfarrer – mit eingereiht. „Ein wirklich schöner Blickfang für Ihr Büro“, meinte Franz Neumaier bei der Übergabe der beiden Bilderrahmen.

Doch auch Pfarrer Kielbassa war nicht mit leeren Händen zur Feier erschienen. Mit weihnachtlichen Sträußen im Gepäck ließ er an diesem Abend die Blumen sprechen. Mit viel Lob und ganz persönlichen Dankesworten gratulierte er Claudia Huber zum 15-jährigem Dienst-Jubiläum. Seit einigen Jahren ist Huber Leiterin des Eittinger Kinderhauses. Er erinnere sich heute noch gern zurück an Hubers unkomplizierte und herzliche Art bei seinem ersten Termin im Kinderhaus. Ebenfalls mit Blumen bedacht wurde Manuela Schmid. Mit ihrem Projekt-Chor „SimSalaSing“ übernahmen sie und ihre Sängerinnen und Sänger die musikalische Gestaltung des Abends. Auch die beiden Verwaltungsleiter, Andrea Peis und Josef Weihmayr, durften sich jeweils über einen Weihnachtsstrauß freuen. Doch bei so vielen Mitarbeitern heißt es



Pfarrer Kielbassa (Mitte) nutzte die Gelegenheit, um den Mitarbeitern danke zu sagen: (v.l.) Manuela Schmid, Mechthilde Zech, Claudia Huber, Käthe Zollner, Andrea Peis und Josef Weihmayr

leider auch immer mal wieder Abschied nehmen. So dankte Pfarrer Kielbassa Mechthilde Zech, die lange Jahre als Mesnerin in Niederding tätig war. Und auch die Verabschiedung von Käthe Zollner, der „Perle des Eittinger Pfarrhauses“, hinterlässt eine Lücke. „Aber die Eittinger, denen nun vor Schreck der Puls in die Höhe steigt, kann ich beruhigen“, so Kielbassa, „Frau Zollner bleibt uns als Mesnerin Gott sei Dank auch weiterhin erhalten.“ Doch ihren Dienst als Reinigungskraft im Pfarrhaus wird sie zum Jahresende quittieren.

Zu Beginn des Abends trafen sich weit über 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Pfarrverbandes und KiTa-Verbundes zum gemeinsamen Gottesdienst in der Kirche Sankt Georg in Oberding. Die Feier im Anschluss fand heuer nicht wie gewohnt in Niederding, sondern im Bürgerhaus Oberding statt. Die Wirtsleute Kronast und ihr Team aus Niederding wurden aber einfach kurzerhand „ausgeliehen“ und übernahmen auch in diesem Jahr die Bewirtung der Gäste.

Für Sie berichtete Christine Hofer.